



石川県立金沢商業高等学校

## バドミントン部 Badminton

金商バドミントン部は、応援旗「以盛衰不改節」（盛衰をもって節を改めず）のもと日々の練習を頑張っています。

チーム目標は「全国大会出場」。皆から応援していただける部活動を目指しています。

また、卒業生は、社会人チームで数多く活躍をしています。



### 第73回 石川県高等学校バドミントン根上大会

# 優勝

新チームになって初めての公式大会。

今大会は昨年までの開催ルールが変わり、金沢向陽、金沢学院大学附属高校の出場がなく、同日にいしかわSCで24年度の全国選抜大会を見据えた「百万石・ゴーセン交流バドミントン大会2023」が行われていました。

本校もレギュラーの1年生5名が上記大会に出場していたため、今回の根上大会は残りメンバーで出場することとなりました。今回の団体メンバーはチームの代表としての出場経験が少ない8人で、予選リーグから不安一杯でした。

予選リーグは2戦とも順調に勝ち、決勝トーナメントに出場することとなりました。準決勝は金沢二水との闘い。ダブルス2試合から並行で開始しました。2年生ダブルスが問題なく勝つ予定でしたが、相手のペースに引き込まれ敗れる展開に……。勝敗は1年生ダブルスに委ねることとなりました。1ゲーム目は落とすものの2ゲーム、3ゲームは金商ペースに。先に勝負をつけていたシングルのゲームとともに勝つことができました。

決勝は金沢西との闘い。3試合並行で行われました。ダブルス1試合は2年生ダブルスが勝利し、シングルスは敗れました。ここでも1年生に勝敗を委ねることとなりましたが、相手チームのエースが組むダブルスに何とか勝つことができました。

今回の大会は非常に自信となりました。新人大会では1年生5名も含め、シード権奪回、北信越出場を目指して頑張ります。

